

選抜国際大会出場 硬式野球 匠瑳リトルシニア

酒井拳伸さん(光中3年)が主将を務める匠瑳リトルシニアが、秋季・春季の2大会連続関東大会出場の実績が認められ、北海道で開催された選抜国際大会に関東代表として出場しました。結果は、初戦の苫小牧リトルシニア(北海道代表)を5対4で下し2回戦へ駒を進めました。白山リトルシニア(東海代表)に2対6と惜しくも敗れました。酒井さんは、今大会の結果を生かし、高校では甲子園を目指したいと新たな目標を掲げていました。



仲間たちと大自然を満喫

町青少年相談員主催事業

「サマーキャンプinもてぎ」

8月24日、25日、栃木県ツインリンクもてぎで「サマーキャンプinもてぎ」が開催され、小学5年生、6年生33人が参加しました。

2日間のキャンプでは、森の中を探検しているような感覚が楽しめる5階建て木登り型アスレチックの「DOKIDOKI」に挑戦したり、テント設営やまいぎり式火おこし体験からのカレー作り、協力して車を組み立てるピット体験教室が行われました。

地元を離れ、地域を超えた仲間と協力しながら、たくさんの経験と楽しい思い出ができた2日間となりました。



夏休みに大きく成長

町子ども会主催夏休み事業「夏季ジュニアリーダー研修会」

7月26日、27日、千葉市少年自然の家で夏季ジュニアリーダー研修会が開催され、小学5年生、6年生の会員21人が参加しました。

中・高生のリーダー指導のもと、

未来のジュニアリーダーを目指し、子ども会の活動についての講義や薄い木の板をはがきにして家族へ感謝の気持ちを書いて送る「思い出の板はがき」作り、クライミンググウォール体験などが行われ、仲間の大切さや協力し合うことを学ぶなど、思い出に残る2日間となりました。



選手一丸で競い合い総合第4位 第69回山武郡市民体育大会

6月17日から8月19日にかけて、6市町が18種目を競い合う、第69回山武郡市民体育大会が開催されました。

当町からは386人の選手が参加し、熱戦を繰り広げました。

◎総合結果

優勝 山武市 74・5点

準優勝 東金市 74点

第3位 大網白里市 72点

◎主な競技結果(種目)

優勝 グラウンド・ゴルフ、陸上競技女子、

ソフトテニス男子、ソフトテニス女子

準優勝 軟式野球、ソフトボール男子、卓球男子

千葉県大会優勝

第17回千葉県少年柔道大会

8月26日、千葉県武道館で第17回千葉県少年柔道大会が開催されました。

当町から山武成柔会所属の岩澤凜果さん(東陽小2年)が出場し、総勢26人で競い合う2年生の部女子で優勝を勝ち取りました。

